

Lernerlebniswelt für alle Sinne und erfahren, woher unser Essen kommt!

Kinder im Alter von drei bis fünf Jahren können bei uns das Leben auf dem Bauernhof hautnah erleben und lernen mit allen Sinnen.



- Wer:** Kinder ab drei Jahren bis zum Kindergarteneintritt
- Wann:** Mittwochmorgen, 08.15 – 11.15 Uhr oder
Freitagmorgen, 08.15 – 11.15 Uhr
- Wo:** Bauernhof Fuchshaupt, 6182 Escholzmatt
- Was:** Bei uns dürfen die Kinder spielend...
eine neue Welt erobern, Erfahrungen in einer Gruppe sammeln,
Freundschaften schliessen, Grenzen kennen lernen, Selbstvertrauen
gewinnen, Experimente wagen, Materialien ausprobieren, das Znüni
selber herstellen, anpflanzen und ernten, den Umgang mit den
Tieren kennen lernen, die Natur hautnah spüren...
dies und noch viel mehr kann ihr Kind in unserer Bauernhofspiel-
gruppe Fuchshaupt erleben.